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7月 18日、新役員及び各ブロック連絡員８名で大曲副知事を表敬訪問いたしました。 

はじめに、今年度から「翼の会」の中に部会を作り新しい体制で事業や企画に取り組むことをお

話しし、参加者の簡単な自己紹介に続き、総会で採択された決議文を八代会長から大曲副知事に手

渡しました。大曲副知事からは、県内各地域の自治会長に女性が少ないこと（10％）について、ど

うすれば打開できると思うか質問がありました。 

那珂川市の施策（女性が自治会長の場合、市から助成金が出る）を八代会長が紹介したところ大

変興味を持たれ、活発な意見のやり取りが出来ました。 

他に、前年度の沖縄視察研修、首長懇談、女性の防災組織など報告し、最後に、今年度の福岡県

ジェンダー平等フォーラムの企画参加は、北九州会場で 10月 19日・20日に行うこと、また内容を

簡潔にご案内させて頂き、ご協力をお願いしてまいりました。 

「ふくおか県翼の会」の活動に深い理解と期待が感じられる良い懇談の時間でした。ありがとう

ございました。 

2024 年８月１日発行 

 

No.81 

ふくおか県「翼の会」役員会 

 

会長挨拶   八代 由美（31 回生） 

６月１日に開催いたしました、第 37 回ふくおか県「翼の会」総会におきまして

承認頂き、2024年度の会長を務めさせていただきます、31回生の八代由美です。 

2024 年度に新たに取り組むのは、昨年度設立した「企画部会」に加え「フォ

－ラム部会」「広報部会」「首長懇談行政調査部会」の三つの新しい専門部会を

設置し、皆さんに参画していただこうとしていることです。 

ふくおか県「翼の会」の会員の皆さんは、その経験と知恵や力を地域で 

生かして活躍されている方ばかりです。昨年の、「翼の会」福岡ブロック総会後の茶話会で、短時間では

ありましたが参加された皆さんの活動内容を知ることができました。その素晴らしい活動を、地域だけで

はなくこのふくおか県「翼の会」に還元していただきたいと強く思いました。 

昨年の「沖縄県女性の翼」との合同研修で、女性を取り巻く社会の課題を、自分事として考えられるよ

うにしていく必要があることを強く感じました。 

会員皆さんの母体であるこの会をより大きく飛躍させるためには、学習から活動へ会員一人ひとりが組

織づくりに参画していく必要があります。 

皆さんの専門部会への参画をお待ちしています。 

大曲副知事  

表敬訪問  
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６月１日（土）、クロープラザ西棟５階セミナールームＡＢにて総会を行いました。 

 総会に先立ち、首長懇談報告会と沖縄視察報告会が行われました。 

＜首長懇談報告会＞ 

福岡ブロック（福津市）、北九州ブロック（北九州市）、 

筑豊ブロック（田川市地区）、北筑後ブロック（朝倉市）、 

南ブロック（大木町）の５ブロックからの報告が行われました。

各地域での様々な活動の様子が伺われたと同時に、市町村ごと

に取り組む姿勢に温度差があることも感じられました。 

＜沖縄視察報告会＞ 

 ５人が発表し、いきいきと楽しく、皆笑顔の報告会でした。

詳細はこの広報誌の５ページに詳細がまとめられています。 

＜総 会＞ 

14時 25分からの総会には、福岡県副知事の大曲様、福岡県

男女共同参画推進センター長の野田様、福岡県男女共同参画  

推進課の課長堺様、林様をお迎えし、議長の城戸恵美子（33回

生）さんにより始まりました。 

正会員 134 名のうち、出席者 48 名、委任状提出者 48 名、計 96 名で総会は成立しました。なお、  

出席者は昨年度の 1.5 倍に増えたことをお知らせしたいと思います。議事は 2023 年度事業報告、決算

報告、監査報告、会則改正、2024年度役員、活動計画、予算のすべてが承認されました。ただ、会則は

議案書でお示した改正案に対し、出席者による討議が行われ、以下の条項が修正・追加となりました。 

 

 会則 

第４条（２） 

第３条の目的達成のため、４つの専門部会（企画部会、広報部会、行政調査・首長懇談部会、

フォーラム部会）を置きます。専門部会には、部員の互選により部会長をおきます。 

第９条（２）  

運営役員は選考委員会により会長１名、副会長１名、会計２名、書記・広報２名が選出されます。 

第１０条（５） 広報は、会報の発行を行います。 

（６）→（５）  （７）→（６） （８）→（７）となります。 

第１６条 削除 

（以上の項目については議案書の該当する箇所を各自で記入・削除をお願いします。） 
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2024 年度 新役員紹介 

副会長 飯尾 みどり（26 回生） 

活動は、古賀市耀きＫＯＧＡネットの会長のほ

か地域のサロン、子どもの育ち・遊びの見守り

に携わっています。会員の皆さまの知恵と力と

経験を借りながら、少しなりとも役に立てるよ

う気を引き締めて頑張ります。 

 

会計 石内 絵衣子（28 回生） 

今、話題の某 TV朝ドラ！主人公が弁護士就任

時「男や女でふるいにかけられない社会にな

ることを心から願う」という場面！はて!?現

在は？戦後の新憲法にかかわったベアテ･シロ

タ･ゴードンさん、決して忘れてはならない方

と思います。 

会計・行政調査部会長 

武本 久美子（25回生） 

翼 25回生で、スイスの ILO事務所、ベルギーの

EU本部を見学しました。子ども NPOセンター福

岡理事、福岡こどもにやさしいまち・子どもの

権利研究会世話人をしています。いろいろな方

とつながっていっしょに考えていきたいと思

っています。 

福岡ブロック長・企画部会長 

 長濵 真美（33・34回生） 

昨年度より企画部部長として沖縄研修の企画

等、一足早く部会としての活動を始めておりま

す。また、今年度は各部会に所属させていただ

き、活動のお役に立てる様、努めてまいります。

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

筑豊ブロック 上野 美智子（31回生） 

今回 同期生の八代さん、谷口さんと役員会で

ご一緒できることを、うれしく感じています。

県の翼の総会に久しぶりに参加して、元気にな

りました。今、地元では人権啓発の仕事をして

います。憲法 14 条を心にとめてジェンダー平

等の社会をめざして、微力ながらがんばりたい

と思います。どうぞよろしくお願いします。 

広報部会長 柳 美代子（22回生） 

男女共同参画推進センターを女性センターと

いい、審議会も懇話会といっていた時代を経て

きました。仕事では女性の視点でみんなが快適

で便利に過せるよう建築・都市計画に半世紀関

わってきました。今では、仕事も趣味となり、

何事も楽しみます！ 

書記・フォーラム部会長  

谷口 洋子（31・34回生） 

おととし、昨年度に引き続き、役員として頑張

ります。今年度は無事に部会が発足し、皆様の

ご協力のもと、順調に活動が始まっていてとて

も嬉しいです。 翼の会が更に魅力ある会とな

るように尽力します。 

書記 小林 美佳（33回生） 

昨年に引き続き書記を担当いたします。微力な

がら、役員及び会員の皆様のお役に立てるよう

精進いたします。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

北筑後ブロック 益永 幸美（21回生） 

翼で飛んだ恩返しは、地域貢献と思い、民生委

員児童委員、地区社協長、コミュニティ協議会

副会長等々地域の役や、ボランティア活動を行

っています。 

南筑後ブロック 石橋 貞子（23回生） 

一昨年、昨年と続いて連絡員です。２年前、南筑

後ブロックが解散し、その後の活動が進まなく

なり、何とか活気を取り戻せないかと模索中で

す。特に会員の退会届を受け取るたびに胸が痛

くなります。活動が楽しいものになるような企

画を考慮していきます。 
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福岡県ジェンダー平等フォーラム 2024 
翼企画は北九州会場！（10/19～20） 

昨年度までの「あすばる男女共同参画フォーラム」が「福岡県ジェンダー平等フォーラム」と名称

が変更され、サテライト会場が３か所設けられました。 

ふくおか県「翼の会」は、検討の結果、北九州サテライト会場で研修を午前、午後と開催します。

その後の交流会につきましては会場の関係で８月末までに下記に申込みをお願いします。  

アン・クレシーニさん 黒瀬 まり子さん 

藤野 荘子さん   成瀬 穫美さん  

「翼の会」交流会（10/19）     北九州市視察（10/20） 

10月 19日フォーラム終了後、ホテルクラウンパレス小倉にて「翼の会」交流会を行います。福岡県下の

それぞれの会員同士の顔の見える関係を作りましょう(❁´◡`❁) どんな化学反応が起こるか楽しみです。 

始めは一人での参加でも、同じ翼の仲間同士、近況報告など話題に尽きない会となる事でしょう。宿泊    

翌日は北九州視察を計画しております。参加お待ちしております。 

◆参加費 

１．交流会のみ参加 ７，７００円   

２．交流会と宿泊希望（2名 1室）１７，０００円（朝食付） 

３．交流会と宿泊一人部屋希望 ２１，５００円（朝食付） 

※参加費に含まれるもの（交流会食事代、宿泊費、諸税金、資料代等） 

※キャンセル料 10/19 の前日から起算してさかのぼって７日目 30％ 当日（無連絡の場合）100％ 

※交流会、宿泊費以外はホテルチェックアウト（鍵返却）の際に各自清算をお願いします 

４．北九州視察入場料、昼食等、個人の費用分は各自支払い 

◆申し込み締切 ８月３１日 

下記にて（ブロック名、氏名、電話番号、ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ、北九州視察参加の有無）をお知らせください 

TEL:090-8762-6994 アドレス：katorinn23@yahoo.co.jp 企画部部長 長濵真美 

◆振込先：ゆうちょ銀行 【記号】１７４８０ 【番号】４９６３２５９１ 【口座名】ふくおか県「翼の会」福岡ブロック 

※他銀行から振込む場合【店名】七四八（読み ナナヨンハチ）【店番】７４８ 

            【預金種目】普通預金 【口座番号】４９６３２５９ 

◆損害等の負担 

研修中の災害（天災、火災、不慮の事故等）自己または個人の不注意等で主催者の責めに帰さな

い理由によって生ずる参加者の損害等については、主催者は責任を負わないものとする  

フォーラム開催日時：１０月１９日（土） 

会 場：北九州市立男女共同参画センター・ムーブ 

第１部 講演会               １０:３０～１２:３０ 

●講師：アン・クレシーニさん（北九州市立大学准教授） 

「アンちゃんと語ろう、多様性社会」（仮題） 

第２部 パネルディスカッション１５:３０～１７:３０  

「困難な問題を抱える女性の安心と自立に向けて！」 

●講師・パネラー黒瀬 まり子さん 

    フラワーデモ・ふくおか呼びかけ人、大学非常勤講師 

●パネラー藤野 荘子さん 

    警固界隈の子達を支援、NPO法人「あいむ」代表理事 

●ファシリテーター：成瀬 穫美さん 前福岡市議会議員（本会員） 

この二次元コー

ドを読み込むと

Google フォーム

から簡単にお申

込みできます 
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部会の活動紹介＆申込のお願い 

2024年度総会で新部会の創設が認められ、早速活動を開始しています。随時申込みを受け付けます。

ぜひご参加いただき、ご協力をお願いします。（連絡先０９０-６４２４-７６６１谷口）  

※７月現在合計４４名 ※会議は主に Zoom で実施  

フォーラム部会 
ジェンダー平等フォーラム

の企画、運営 

行政調査・ 

首長懇談部会 

行政調査や首長懇談の方法

や内容の検討、データの 

集約など 

広報部会 
「翼の会」の紹介と 

地域翼の活動報告、 

内容企画など 

現在１７名 

部会長：武本久美子 

現在６名 

部会長：谷口洋子 

現在１２名 

部会長：柳美代子 

  ブロックの活動紹介    【福岡ブロック】 

５ブロックの中で会員数が最多の地域である福岡ブロックは 2023 年

度総会をもちましてブロックの活動中止を決定いたしました。近年、会

員減少もあり他ブロックと足並みを揃え、県翼での活動に集中する為、

ブロックで何度も話し合いを重ねた結果です。 

一区切りとなった今回の総会では前向きで建設的なご意見を多くい

ただき、素晴らしい総会だったと喜ばしく感じております。総会後は総

会参加者のほぼ全員が残り、茶話会を開催いたしました。自己紹介だけ

でも翼の会員それぞれが様々な活動をされている様子をお互いに知る

ことができ、聞きたいし、話したいしで時間が全く足りませんでした。

会員同士で顔を合わせ、会話をすることで繋がる事の大切さを改めて感

じ、年に 1度、大茶話会を開催したいものです。その際は是非お顔を見

せてくださいます様、よろしくお願いいたします。 

総会と楽しい茶話会を開催❣ 

2023年度沖縄研修報告書                          

ふくおか県「翼の会」として、初めて独自に研修計画をし「沖縄県女性の翼」の宿泊研修に参加させ

ていただきました。「沖縄県女性の翼」の会員の笑顔とバイタリティーのある活動から多くの事を学ん

でまいりました。 研修内容の記録とともに、一人でも多くの方に知っていただきたいとの希望で、研修

参加者で「めんそーれとちむどんどん」をタイトルに報告書を作成いたしました。 

1 冊 300 円以上のカンパを募集しております。多くの方に手に取っていただければと

願っております。皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。皆さまからのカンパは

ふくおか県「翼の会」の活動資金として有効に活用させていただきます。  

企画部 長濵 真美 

企画部会 
研修や交流、楽しい

企画など 

現在９名 

部会長：長濵真美 
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新 会 員 紹 介 

2023年度入会 

大穂 千春 （糸島市）  

佐藤 裕子 （福岡市） 

永野 慶和 （糸島市）  

三輪 里絵 （古賀市）   

毛利 順子 （福岡市）  

渡辺 みのり（三瀦郡大木町） 

2024年度入会 

飯田 早苗 （朝倉市）  

小森 真理子（那珂川市）   

成瀬 穫美 （福岡市） 

山崎 美代子（那珂川市） 

山川 美枝 （糟屋郡宇美町） 

「入会の動機や会への希望」 

入会届に書かれたコメントを一部紹介
します。 

・ 男女共同参画という言葉は知っていまし

たが、男性と女性が一緒に生きていける

社会を学びたいと思い入会しました。 

・ 本会の主旨を友人から説明を受け賛同

し、入会しました。 

・ あすばる交流会に出席し、入会希望しま

した。活動内容やこれからの男女共同参

画の方向性に興味があります。 

・ 「地域リーダーを目指す女性応援研修」

に参加し、首長懇談に興味を持ちました。 

・ 自分の住んでいる町が県内でどのくらい

男女共同参画がすすんでいるのか、また

遅れているのかを知りたい。また地域の

良いところも学びたい。 

広報誌をメールで受け取ってください！ 

「翼の会だより」は原稿を広報部会のメンバー

が分担して執筆、あるいは部会以外の方に執筆依

頼をします。その原稿に写真やカットを入れてレ

イアウトし印刷、封筒に詰め、郵送しています。 

会費は 1,000円のままですが、用紙や封筒代も

値上げ、11月からは切手代も値上げされます。 

添付ファイルを受信できるパソコンアドレス

をお持ちのかたで、メール配信を希望される方は

下記までメールを送信してください。 

  miyamoto@s7.dion.ne.jp 

今まで通り、郵便で受け取りを希望される方

には郵送します。 

今年度から４つの部会が成立し、広報

部会による初の「翼の会だより」です。

Zoom 会議で内容と担当を決め、次号を

話しながらの発送作業でした。何かと行

き届かない点も多々あると思います。ご意

見やご要望をお寄せください。さらに充実

した広報誌をめざします。 

広報部会のメンバー12名 

飯尾 みどり（福岡） 内山 育子（北筑後） 

小林 美佳 （福岡） 佐藤 裕子（福岡） 

谷口 洋子 （福岡） 常深 陽子（福岡） 

長濵 真美 （福岡） 野口 裕子（南筑後） 

藤野 ゆかり（福岡） 八代 由美（福岡） 

柳 美代子 （福岡） 渡邉 福 （筑豊） 

編 集 後 記 
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経 費 節 約 に ご 協 力 を 


